

Das Engagement in unserer Gemeinde ist spannend und vielfältig. Wir beziehen Stellung für Lösungen statt Blockaden. Wir bauen Brücken statt Mauern.

« **Für Jugendliche sind Freiräume lebensnotwendig»**

Bericht Jugend und Gewalt an Regierungsrat Bern

Durch die Schaffung solcher Frei- und Erholungsräume arbeiten wir nicht nur an der Gesundheit von heute, sondern auch an jener von morgen.

« **In dreissig Jahren ist jede vierte Person in der Schweiz älter als 65 Jahre. Diese demographische Veränderung erfordert einen umfassenden Blick auf die Gestaltungsmöglichkeiten»**

Schweizerischer Gemeindeverband SGV in «Schweizer Gemeinde»

Bremgarten bleibt attraktiv für Jung und Alt. Wir setzen uns für die Anliegen der älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger ein und wollen durch ein ausgewogenes Angebot von Schule, Kinder- und Jugendbetreuung auch attraktiv für Familien bleiben!

« **Nahezu neun von zehn Sport Clubs sind der Meinung, dass sie großen Wert auf Kameradschaft und Geselligkeit legen»**

Characteristics of European Sports Clubs

Alle Vereine sind wichtig, um den Zusammenhalt der Gemeinde zu stärken. Begegnungs- und Bewegungsräume fördern die Gemeinschaft und den sozialen Austausch.

« **Um ihre hohe Wohn- und Lebensqualität erhalten zu können, müssen sich die Städte und Agglomerationsgemeinden an die neuen Bedingungen der steigenden Temperaturen anpassen»**

BAFU Dossiers Hitzeinseln

Bei anfallenden Sanierungen werden konsequent Stromproduktion und Begrünung berücksichtigt.

Dank umsichtiger Finanzplanung sind Investitionen nachhaltig und für unsere Gemeinde tragbar.



Wir suchen den Dialog und setzen unseren Fokus auf Bremgarten

Mitwirken durch Kompetenz, Erfahrung und Engagement!

Wir übernehmen Verantwortung für uns und Bremgarten!



Ich engagiere mich
Stephan Flückiger

- Als Gemeinderat für eine attraktive Gemeinde
- Als Bürger für einen verantwortungsvollen Umgang mit unseren Steuergeldern
- Als Vater und Grossvater für ein starkes, allen offen stehendes Bildungssystem



Ich engagiere mich
Andrea May

- Als Lehrperson für Politische Bildung
- Als Politologin für die Interessen von Verbänden – Gesundheitswesen, Kinder- und Jugendpolitik
- Als Mutter von zwei Kindern für starke Volksschulen als Grundlage für lebenslanges Lernen



Ich engagiere mich
Andreas Staudenmann

- Als Treuhänder für nachhaltigen Umgang mit Ressourcen und weitsichtiger Finanzplanung
- Als Naturmensch für umsichtige und ausgewogene Lösungen
- Als Bürger für den offenen Diskurs ohne Scheuklappen



Ich engagiere mich
Philip Michel

- Als Wirtschaftsinformatiker mit Erfahrung in guter und schlechter Digitalisierung
- Als Fussballtrainer, weil gute Vereine das Dorf beleben und dafür passende Rahmenbedingungen brauchen
- Als Parteipräsident für eine bürgernahe Politik, die breit abgestützt ist